

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS 10€

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

IN UNIFORME
EQUIDIA

LE FIGARO

6

RMC

Communiqué

Le mardi 7 octobre 2025

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE 2025

Retour sur un week-end d'excellence et d'innovations à ParisLongchamp devant 33 000 spectateurs qui ont partagé des émotions à toute allure !



La 104^{ème} édition du week-end du **Qatar Prix de l'Arc de Triomphe** a une nouvelle fois confirmé son rang d'événement majeur du calendrier hippique mondial à la fois sur le plan sportif et des amateurs de sport. Le public a répondu massivement présent tout au long du week-end, témoignant de l'attachement profond que suscite cet événement emblématique.

Dans une atmosphère à la fois populaire et élégante, ParisLongchamp et ses 33 000 spectateurs, parfois venus de loin, ont vibré au rythme des courses, des animations et des temps forts proposés par France Galop :

La présence de Zeus, le cheval mécanique iconique de la Cérémonie d'Ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024, la création du Village de l'Arc animé par l'ancien footballeur Adil Rami ou encore l'expérience au « Sommet de l'Arc » qui permettait aux spectateurs de vivre les courses à plus de 30 mètres au-dessus de la piste.

Toutes ces innovations, à destination du public, ont permis de renouveler le spectacle des courses en mêlant les courses hippiques et des expériences exceptionnelles.



Sur le plan sportif, le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe 2025 a tenu toutes ses promesses

La victoire dans cette véritable finale de Coupe du monde des courses de Galop, qui alignait les meilleurs chevaux du monde sur sa ligne de départ, est revenue à la France. Au terme d'un sprint final d'une rare intensité, le cheval Daryz, entraîné à Chantilly par Francis-Henri Graffard, et monté par le jockey français Mickaël Barzalona, s'est imposé.



Il a ainsi offert une émouvante nouvelle victoire dans cette épreuve à la prestigieuse casaque Aga Khan Studs, représenté par la Princesse Zahra Aga Khan, qui détient un record de 8 victoires dans ce défi mythique.

Avec un prix total de 5 millions d'euros, dont 2,85 millions d'euros pour le vainqueur, le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe demeure la course la plus dotée d'Europe et l'une des plus prestigieuses au monde.

Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, plus de 100 M€ pariés à travers le monde sur la journée

L'édition 2025 du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe a suscité un fort engouement des parieurs à travers le monde et sur l'hippodrome de ParisLongchamp. Les enjeux sur la course du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe ont totalisé 16,6 millions d'Euros d'enjeux PMU, en hausse de 3,3%. Sur l'hippodrome ParisLongchamp, les enjeux sont en hausse de 13,5%, à 1,57 millions d'euros sur la journée. Les enjeux PMU sur l'ensemble de la réunion reculent de 2,7% par rapport à 2024, à 32,7 millions d'euros.

À l'international, les paris enregistrés à Hong Kong, en masse commune et en masse séparée, sur la réunion, ont totalisé 30,9 millions d'euros (+22%) et les parieurs japonais ont joué 38,3 millions d'euros (+34%) en masse séparée sur la seule course du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

Au global, la réunion dépasse les 100 M€ d'enjeux, en masse commune PMU et en masse séparée !

Le Président de France Galop salue le succès de cette édition

« Cette 104ème édition du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe a été couronné de succès : des innovations pour une nouvelle expérience client, un spectacle sportif de grande intensité malgré quelques caprices météorologiques ! » Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop.

« Nous remercions l'ensemble des acteurs de cette réussite : les professionnels et les propriétaires, français et étrangers, les collaborateurs de France Galop et de l'institution, les médias, les partenaires et bien sûr le public, dont l'enthousiasme porte chaque année un peu plus cet événement mythique. »

Fière de ce succès collectif, France Galop entend poursuivre le développement du week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, en continuant à enrichir l'expérience spectateur et en renforçant la portée internationale de ce rendez-vous incontournable du sport et de l'élégance à la française.

Un événement partagé dans les medias et sur les réseaux sociaux !

Le succès du week-end s'est également mesuré à l'écho médiatique exceptionnel de l'événement. En France, le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe a mobilisé la presse nationale, les radios, les chaînes de télévision et les plateformes numériques. À l'international, la course a été diffusée dans plus de 100 pays, renforçant le rayonnement global du sport hippique français. Ce dispositif illustre la capacité de France Galop à faire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe un rendez-vous incontournable du savoir-faire et de l'excellence française dans le monde.

Sur les réseaux sociaux de @francegalop, le dispositif déployé tout au long du week-end a atteint des résultats record : Sur X, les vidéos destinées aux publics français, anglophones et japonais ont généré 3,7 millions d'impressions (+1,3 million vs 2024) et plus de 800 000 vues, soit le double de l'an dernier. Au total, l'ensemble des réseaux animés par France

Galop (Instagram, Facebook, X et TikTok) a cumulé 2,7 millions de vues sur les vidéos publiées, soit une hausse de +111 % par rapport à 2024.



Contacts presse France Galop :

Hélène Dupuy - Tel : 06 30 41 85 89

Mail : hdupuy@france-galop.com

Audélia Leloup - Tel : 06 64 42 39 52

Mail : audelia.leloup.ext@france-galop.com